



EL EX PRESIDENTE argentino, Héctor J. Cámpora, visitó al Presidente José López Portillo, en Los Pinos. El motivo de su visita fue para agradecerle las atenciones que han recibido en México los asilados argentinos. (Foto. GUSTAVO GUARDIOLA)

Cámpora fue Recibido por JLP

Los asilados argentinos externaron ayer su agradecimiento al pueblo y gobierno mexicanos por la ayuda recibida para establecerse aquí.

El agradecimiento lo hicieron público por medio del doctor Héctor J. Cámpora, ex presidente de Argentina, quien así lo comunicó al Presidente José López Portillo.

El Jefe del Ejecutivo concedió una audiencia especial a Cámpora en la residencia oficial de Los Pinos, donde éste último le entregó al primero una placa alusiva a tal reconocimiento por su solidaridad y apoyo.

Al salir de la casa presidencial, el ex mandatario argentino dijo que desde hace mucho tiempo los asilados, compatriotas suyos, tenían el caro deseo de manifestarle a López Portillo su reconocimiento por la actitud asumida hacia ellos.

Al respecto, Cámpora dijo:

"Los asilados argentinos en México querían — en forma personal — agradecerle a México, a este gran país hermano y querido, a su pueblo y, por ende, al gobierno, todas las deferencias obtenidas en esta nación de libertades, mientras se encuentran en una situación tan difícil como la de perseguido y como la de expulsado de su Patria."

Dijo haber conversado algunos minutos con el Presidente López Portillo "y modestamente le entregamos un recuerdo que testimonia esto que acabo de expresar..."

Por último, se le solicitó su opinión en torno a lo señalado recientemente por el Comisariado de la ONU para los Refugiados, en el sentido de que el 75 por ciento de las personas que se encuentran en tales condiciones en América Latina estaban en malas condiciones, sujetas a malos tratos.

EL DÍA

Agradecemos la ayuda de México a perseguidos argentinos: Cámpora

Un grupo representativo de los asilados argentinos en México, encabezados por el ex presidente de aquel país sureño, Héctor J. Cámpora estuvieron ayer con el presidente López Portillo en Los Pinos, para agradecerle todas las diferencias y auxilio que pueblo y gobiernos mexicanos han tenido para con estas personas perseguidas y expulsadas por asuntos políticos de su país de origen.

Así lo informó a los periodistas el propio Cámpora, quien lucha algo desmejorado físicamente, pero que habla con optimismo y agradecimiento por la nueva vida que sus connacionales han encontrado aquí, en este país al que llamó de grandes libertades que ha ayudado a quienes se encuentran en la difícil situación de perseguidos y expulsados de su propia tierra.

Dijo Cámpora que el acto de ayer, hizo realidad un deseo por largo tiempo anhelado. Los argentinos asilados en México querían, en forma personal, agradecerle al país, a su pueblo y gobierno, el apoyo que han recibido, reiterándole también su solidaridad y su sentimiento de gratitud.

Los argentinos entregaron al Presidente de la República

un obsequio consistente en una placa que lleva inscrita la fecha en la que Héctor J. Cámpora llegó a nuestro país, como asilado político: el 19 de noviembre de 1979, hace ya casi un año.

Solicitada su opinión en torno a declaraciones surgidas del seno de la Organización de las Naciones Unidas, en el sentido de que la mayor parte de los asilados latinoamericanos viven en forma difícil, Cámpora aseguró que, por lo que respecta a los argentinos y concretamente a los argentinos que viven en México, tal situación no existe.

Explicó que no conoce la situación de los asilados en general; pero en México, la recepción a estos siempre ha sido excelente. "Creo que el argentino en México se siente como en su propio país, pues tiene posibilidades de trabajo y todas las otras condiciones necesarias e imprescindibles para poder desenvolver la vida de un ser humano."

En su visita al Presidente, Cámpora estuvo acompañado por su hijo Carlos; Julio Villar, Esteban Rígh, Francisco Yofre, Noé Jitrik, Mario Kasselboim, Osvaldo F. Pedrosa y Ricardo Nudelma. (Estela VAYLON)